



RICARDO GALLARDO SE REÚNE CON LÍDER DEL PVEM

EL PARTIDO VERDE fortalecerá la agenda de cuidado ambiental y de bienestar animal

REDACCIÓN CONTRARÉPLICA

El gobernador de San Luis Potosí, Ricardo Gallardo Cardona, sostuvo un encuentro con el coordinador del Grupo Parlamentario del Partido Verde Ecologista de México (PVEM) en la Cámara de Diputados, Carlos Alberto Puente Salas, con el objetivo de revisar y fortalecer la agenda legislativa que prioriza el cuidado del medio ambiente y la protección animal.

La reunión, de carácter estratégico, se centró en la colaboración conjunta entre el gobierno potosino y la bancada del Partido Verde Ecologista de México (PVEM) en el Congreso de la Unión, con miras a impulsar iniciativas que contribuyan al desarrollo sustentable del estado y garanticen el bienestar de las especies animales.

A través de sus redes sociales, el mandatario estatal compartió detalles del encuentro, subrayando la importancia de mantener una coordinación



Carlos Puente y el gobernador de SLP suman esfuerzos. Especial

EL DATO

EL MANDATARIO estatal compartió detalles del encuentro, sobre mantener una coordinación permanente para avanzar en temas ambientales que benefician tanto a San Luis Potosí como al país.

permanente para avanzar en temas ambientales que benefician tanto a San Luis Potosí como al país. "¡Juntos por un San Luis Potosí más verde!", escribió Gallardo Cardona.

El gobernador reafirmó su compromiso con políticas públicas que atien-

dan las problemáticas ambientales y promuevan una cultura de respeto y protección hacia los animales, en línea con los principios del Partido Verde, instituto político con el que mantiene una estrecha colaboración a nivel legislativo. ●